



Bouzonville: 65-jähriges Ehejubiläum für das Ehepaar Schmitt

Alphonse und Alice Schmitt geb. Muller feierte dieser Tage ihr 65-jähriges Ehejubiläum. Ein Geschenk sowie eine Ehrenurkunde wurde ihnen von Seiten der Gemeindeverwaltung überreicht. Wir gratulieren recht herzlich.



Bouzonville: Generalversammlung des Segelflugzeug-Clubs

Der Segelflugzeug-Club 'Les ailes de la Nied' hat die diesjährige Generalversammlung, unter dem Vorsitz von Xavier Kieffert, abgehalten. Sämtliche Berichte wurden genehmigt. Die Stadtverwaltung war vertreten durch den Bürgermeister Denis Paysant und mehrere Beigeordnete.



Bouzonville: neuer Gymnastikkurs gestartet

Vergangene Woche startete der neue Gymnastikkurs für Frauen, unter der Leitung von Sportlehrerinnen in der städtischen Sporthalle. Er findet statt dienstags von 14.30 Uhr bis 16.00 Uhr.



Vaudreching: Ehrung langjähriger Mitglieder

Ehrung langjähriger Mitglieder

Für ihre langjährige Mitgliedschaft im Kirchenchor St. Remigius wurden Juliette Berveiller, Simone Muller, Isabelle Langendorfer, Jose Guckel, Monique Gresset, Brigitte Guckel und Emil Crusem mit Ehrenurkunden des Bistums Metz geehrt. Wir gratulieren.

Sport

Die 1. Herren-Handball-Mannschaft des CL Bouzonville siegte am Samstag in Stiring-Wendel mit 46:30.
Die 2. Fußball-Mannschaft unterlag in Hettange mit 8:0.

